

From: CCS Research <research@cancer.ca>; **Sent:** Thursday, May 7, 2020 9:50:54 AM
To: Wouters, Brad; **Subject:** [External] CCS research update in response to COVID-19



*** [Cliquez ici](#) pour accéder au contenu en français ***

Update on CCS research activities in response to the COVID-19 pandemic

The coronavirus (COVID-19) health crisis is having an unprecedented impact on people around the world. For the Canadian Cancer Society (CCS), this pandemic is the greatest financial challenge we have faced in our 80-year history. We are anticipating a roughly 50% decrease in revenue – a financial loss of \$80 million – this year due to event cancellations, changes in philanthropy as people and companies face new financial stresses, and reductions in investment earning. Most experts anticipate a slow economic recovery and as a result, we are preparing for the impact to CCS to extend for years.

As the largest national charitable funder of cancer research in Canada, our goal is to ensure that we can continue to support our researchers not just in the coming months, but in the years ahead. Our CCS research team continues to monitor the evolving COVID-19 pandemic to determine how we can best support our research community, including our funded researchers and their teams, applicants to our competitions and our dedicated peer reviewers during this challenging time.

We have carefully developed a number of mitigation strategies to protect our research portfolio, in consultation with our Advisory Council on Research (ACOR) and CCS senior leadership. These strategies have been guided by the following overarching principles:

- **Maximize and sustain** the value of our investments made in previous years and prioritize these commitments over new investments
- **Protect our core research programs** such as our Impact, Innovation and Innovation-to-Impact grants
- Strive to sustain our contributions to the health research ecosystem and **minimize disruptions**
- Work with our partners, and **honour our commitments**, where possible
- Make **changes based on efficiencies** and ease of implementation
- Seek opportunities to **make unique investments** to reduce the short- and long-term impacts of COVID-19 on people with cancer
- Carefully **consider the long-term** and possible unintended consequences of our actions
- **Maintain a balanced portfolio** of research that reflects our commitment to inclusive excellence
- **Refrain from mortgaging our future**, in the short term, as a result of changing events during these uncertain times

From: CCS Research <research@cancer.ca>; **Sent:** Thursday, May 7, 2020 9:50:54 AM
To: Wouters, Brad; **Subject:** [External] CCS research update in response to COVID-19

- **Support our research community** and position them for a rapid recovery once normal operations have resumed

Modifications to our research programs

We recognize the COVID-19 pandemic has jeopardized the conduct of research, as well as the preparation and submission of grant applications and research reports. To balance the necessity of fiscal restraint, due to declining donor revenue, with our ongoing commitment to our funded researchers, we have made the following modifications to our program delivery. Given the rapidly evolving nature of the COVID-19 pandemic, we will be revisiting and re-evaluating these measures on an ongoing basis as the situation changes.

CCS grant competitions

- The 2020 [Innovation](#) and [Innovation to Impact](#) (i2I) competitions have been completed
 - Applicants will be notified of decisions in mid-to-late May
 - The start date for these grants will be adjusted based on anticipated return-to-work for grantees but is tentatively scheduled for November 1, 2020
- The Prostate Cancer Canada (PCC) [Implementation Research](#) competition will be completed as planned
 - Applicants will be notified of decisions by the end of June
 - The start date for these grants will be adjusted based on anticipated return-to-work for grantees but is tentatively scheduled for November 1, 2020
- The [Travel Awards](#) competition has been suspended for 2020
- The [Awards for Excellence in Cancer Research](#) for this year are under review and may follow a different format than in previous years
- The [Research Grants for Uterine Carcinosarcoma and other aggressive uterine cancers](#) competition will be completed, with peer review scheduled in June
 - The start date of these grants will be adjusted based on anticipated return-to-work for the successful grantee
- The [Emerging Scholar Award](#) LOI review process will be completed as anticipated
 - Results will be communicated to applicants at the beginning of May
 - The Full Application deadline will be extended and applicants will be advised of new dates, in due course
- The [Impact Grants](#) LOI deadline of April 29, 2020 has been postponed due to work disruptions and to accommodate applicants who are performing additional duties outside their regular scope of work and care
 - We will share more information about Impact Grant deadlines (LOI and Full Application) once we know more about the impacts of COVID-19
- Competitions planned for 2020 and beyond that have not yet been launched are on hold until the implications of COVID-19 on CCS resources are more fully understood

Supporting our funded researchers

From: CCS Research <research@cancer.ca>; **Sent:** Thursday, May 7, 2020 9:50:54 AM
To: Wouters, Brad; **Subject:** [External] CCS research update in response to COVID-19

- In alignment with the tri-council agencies, CCS will accept as an eligible expense any non-refundable travel fees incurred as a result of COVID-19 and directly related to CCS-funded and PCC-funded research grants
 - For grants incurring non-refundable travel fees as a result of COVID-19, these fees will not be included in the grant maximum for conference travel
- Going forward, grant payments currently made on an annual basis will be adjusted to quarterly payments
- Some scheduled grant payments may be reduced by 50% until normal research operations are able to resume. To be clear, this is not a 50% cut in grant funding but rather a deferral of 50% of the scheduled grant payment to the end of the grant. We will communicate with those researchers affected as needed and in due course. We will continue to monitor the situation as it unfolds and will review our position as necessary, contingent on availability of CCS funds
 - Any deferred payments will be transferred to the end of the grant, as part of the anticipated extension period (see more below). Our hope is that this approach will allow for a quick recovery once research operations resume and support the retention of essential personnel during this challenging time
- Annual progress reports and statements of account may be submitted as time and resources permit. Please note, however, that submission of reports will be required to release payments, as per CCS and PCC usual accountability procedures
- To ensure that our donor dollars remain committed to the cancer cause, CCS grants cannot be used to cover the salaries for research staff that have been redeployed to COVID-19 efforts
- No cost extensions (NCEs) (of 12 months) will be offered to all current grantees
 - 12-month extensions will be automatically applied to grants affected by payment deferrals
 - Grantees will receive further instructions on how to request NCEs in a streamlined manner
 - A reminder for our current grant holders that surpluses may be retained for an additional term beyond the grant end date without requesting an NCE; for more information on no cost extensions in general, see our current [policy](#) (#10) and PCC's [policy](#) (applicable to PCC grant holders)

We will communicate any additional updates via our email list, directly to our applicants/grantees as required, and/or on our website at www.cancer.ca/research.

We are grateful for your ongoing support and your commitment to research excellence during this challenging time. Your work is a valued part of our mission and we look forward to continuing to collaborate with you in the months and years ahead.

If you have any questions, please contact us at research@cancer.ca.

To unsubscribe from this mailing list, please click [here](#).

From: CCS Research <research@cancer.ca>; **Sent:** Thursday, May 7, 2020 9:50:54 AM
To: Wouters, Brad; **Subject:** [External] CCS research update in response to COVID-19

Le point sur les activités de recherche de la SCC en réponse à la pandémie de COVID-19

La crise de la COVID-19 ébranle le monde entier. Il s'agit en fait du plus gros défi financier auquel la Société canadienne du cancer (SCC) a été confrontée en 80 ans d'histoire. En raison de l'annulation d'événements, de la diminution des dons des particuliers et des entreprises attribuable à la pandémie et de la réduction de nos revenus de placement, nous prévoyons une baisse de près de la moitié de nos revenus, soit une perte financière de 80 à 100 millions de dollars cette année. La plupart des experts s'attendent à une lente reprise économique, ce qui fait que les répercussions de cette crise pourraient se faire sentir pendant des années.

Nous sommes le plus important organisme de bienfaisance national à financer la recherche sur le cancer et à ce titre, notre objectif est de faire en sorte de pouvoir continuer à soutenir les chercheurs dans les mois et les années à venir. Notre équipe de recherche suit de près l'évolution de la pandémie de COVID-19 afin de déterminer la meilleure façon de soutenir nos chercheurs – dont nos chercheurs financés et leurs équipes, les candidats à nos concours et nos évaluateurs dévoués – en ces temps difficiles.

De concert avec notre Conseil consultatif sur la recherche (CCR) et la haute direction de la SCC, nous avons élaboré avec soin différentes stratégies d'atténuation afin de protéger notre portefeuille de recherche. Ces stratégies s'appuient sur les grands principes ci-dessous.

- **Maximiser et maintenir** la valeur des investissements réalisés lors des années précédentes et prioriser ces engagements en fonction des nouveaux investissements.
- **Protéger nos programmes de recherche de base** tels que les subventions pour un impact, les subventions pour l'innovation et les subventions d'une innovation à un impact.
- S'efforcer de maintenir notre contribution à l'écosystème de recherche en santé et de **réduire les risques d'interruption**.
- Collaborer avec nos partenaires et **respecter nos engagements** dans la mesure du possible.
- Apporter des **changements en fonction du rendement** et de la facilité de mise en œuvre.
- Chercher des occasions de **réaliser des investissements uniques** afin de réduire l'impact à court et à long termes de la COVID-19 sur les personnes atteintes de cancer.
- Considérer avec soin les **conséquences à long terme** et imprévues de nos actions.
- **Maintenir un portefeuille de recherche équilibré** qui témoigne de notre engagement envers l'excellence inclusive.
- **S'abstenir d'hypothéquer notre avenir** à court terme en raison des changements qui surviennent en ces temps incertains.
- **Soutenir nos chercheurs** et les outiller adéquatement pour favoriser la reprise rapide de leurs travaux une fois les activités de recherche revenues à la normale.

Changements apportés à nos programmes de recherche

Nous reconnaissons que la pandémie de COVID-19 a mis en péril nos activités ainsi que la préparation et la soumission des demandes de subvention et des rapports de recherche. En raison de la baisse de nos revenus provenant des dons et dans le but d'établir un équilibre

From: CCS Research <research@cancer.ca>; **Sent:** Thursday, May 7, 2020 9:50:54 AM
To: Wouters, Brad; **Subject:** [External] CCS research update in response to COVID-19

entre la nécessité de la rigueur budgétaire et notre engagement ferme à soutenir les chercheurs que nous finançons, nous avons apporté les modifications suivantes à nos programmes. Compte tenu de l'évolution rapide de la pandémie de COVID-19, nous réévaluerons ces mesures de façon continue.

Concours de subventions de la SCC

- Les concours de subventions pour [l'innovation](#) et de subventions d'une [innovation à un impact](#) de 2020 ont été menés à terme.
 - Les candidats seront informés des décisions d'ici la fin de mai.
 - La date de début de ces subventions sera modifiée en fonction de la date de retour au travail des titulaires, prévue le 1^{er} novembre 2020 pour le moment.
- Le concours de subventions de [recherche sur la mise en œuvre](#) de Cancer de la Prostate Canada (CPC) se déroulera comme prévu.
 - Les candidats seront informés des décisions d'ici la fin de juin.
 - La date de début de ces subventions sera modifiée en fonction de la date de retour au travail des titulaires, prévue le 1^{er} novembre 2020 pour le moment.
- Le concours de [bourses de déplacement](#) a été suspendu pour 2020.
- Le [Prix d'excellence pour la recherche sur le cancer](#) de 2020 est en cours d'examen et pourrait prendre une autre forme que celle des années précédentes.
- Le concours de [subventions de recherche sur le carcinosarcome utérin et les autres cancers agressifs de l'utérus](#) sera mené à terme. L'évaluation par les pairs est prévue en juin.
 - La date de début de ces subventions sera modifiée en fonction de la date de retour au travail des titulaires.
- Le processus d'examen de la lettre d'intention du [Prix pour un chercheur prometteur](#) sera mené à terme comme prévu.
 - Les résultats seront communiqués aux candidats au début de mai.
 - La date de remise des demandes complètes sera repoussée et les candidats seront informés de la nouvelle date en temps et lieu.
- La date limite de soumission des lettres d'intention pour les [subventions pour un impact](#), qui était initialement le 29 avril 2020, a été repoussée en raison des interruptions de travail et afin de tenir compte des candidats qui s'acquittent de tâches supplémentaires dépassant le cadre de leur travail habituel.
 - Nous communiquerons plus d'information sur la date limite de soumission des lettres d'intention et des demandes complètes en lien avec les subventions pour un impact lorsque nous en saurons davantage sur l'impact de la COVID-19.
- En ce qui a trait aux concours non encore lancés qui étaient prévus en 2020 et par la suite, ils sont suspendus jusqu'à ce que nous comprenions mieux les incidences de la COVID-19 sur les ressources de la SCC.

Soutien aux chercheurs que nous finançons

From: CCS Research <research@cancer.ca>; **Sent:** Thursday, May 7, 2020 9:50:54 AM
To: Wouters, Brad; **Subject:** [External] CCS research update in response to COVID-19

- À l’instar des organismes subventionnaires, la SCC acceptera comme dépense admissible tous les frais de déplacement non remboursables engagés en raison de la COVID-19 et directement liés aux subventions de recherche de la SCC et de CPC.
 - En ce qui concerne les frais de déplacement non remboursables liés aux subventions et engagés en raison de la COVID-19, ils ne seront pas inclus dans le montant maximum des frais admissibles de déplacement à des congrès.
- Dorénavant, les versements de subvention seront effectués sur une base trimestrielle plutôt qu’annuelle.
- Certains versements de subvention prévus pourraient être réduits de moitié jusqu’à ce que les activités de recherche reprennent normalement. Il importe de souligner qu’il ne s’agit pas d’une réduction de 50 % des fonds, mais plutôt d’un report de 50 % des versements à la fin de la subvention. Nous communiquerons avec les chercheurs touchés au moment opportun si cela s’avère nécessaire. Nous continuerons à suivre la situation de près et reverrons notre position s’il y a lieu, en fonction de la disponibilité des fonds de la SCC.
 - Tous les versements reportés seront transférés à la fin de la subvention, dans le cadre de la période de prolongation prévue (plus de détails ci-dessous). Nous espérons que cette approche favorisera la reprise rapide des travaux une fois les activités de recherche revenues à la normale ainsi que le maintien en poste des employés essentiels en ces temps difficiles.
- Les rapports d’étape et les états de compte peuvent être soumis si le temps et les ressources le permettent. Veuillez cependant noter que les rapports devront avoir été soumis pour pouvoir recevoir les versements, conformément aux procédures habituelles de reddition de comptes de la SCC et de CPC.
- Les fonds provenant de dons doivent continuer à servir la cause du cancer. Les subventions de la SCC ne peuvent donc pas être utilisées pour payer les salaires du personnel de recherche réaffecté aux efforts de lutte contre la COVID-19.
- Des prolongations sans frais (de 12 mois) seront offertes à tous les titulaires actuels.
 - Une prolongation de 12 mois sera automatiquement appliquée aux subventions visées par un report des versements.
 - Les titulaires recevront des instructions sur le processus simplifié de demande d’une prolongation sans frais.
 - Rappel aux titulaires actuels d’une subvention : les excédents peuvent être conservés pendant une période supplémentaire après la date de fin de la subvention sans devoir demander une prolongation sans frais. Pour en savoir plus sur les prolongations sans frais en général, veuillez consulter notre [politique actuelle](#) (n° 10) et la [politique](#) de CPC (s’applique aux titulaires d’une subvention de CPC).

Nous communiquerons toutes les autres mises à jour par courriel via notre liste d’envoi, directement à nos candidats ou titulaires, et/ou sur notre site Web à <https://www.cancer.ca/fr-ca/research/>.

Nous vous sommes reconnaissants de votre appui soutenu et de votre engagement indéfectible envers l’excellence en ces temps difficiles. Votre travail est essentiel à la réalisation de notre mission et il nous tarde de poursuivre notre collaboration avec vous dans les mois et les années à venir.

Si vous avez des questions, n’hésitez pas à nous écrire à research@cancer.ca.

From: CCS Research <research@cancer.ca>; **Sent:** Thursday, May 7, 2020 9:50:54 AM
To: Wouters, Brad; **Subject:** [External] CCS research update in response to COVID-19

Pour vous désabonner de cette liste diffusion, cliquez [ici](#).